

Energie

U
M
W
E
L
T
B
E
I
R
A
T

380kV- Höchstspannungsleitung

Am Montag und Dienstag findet in Northeim der Erörterungstermin zum Raumordnungsverfahren für die 380kV-Höchstspannungsleitung statt. Hier werden auch sämtliche Einwendungen der Anwohner und Anwohnerinnen besprochen, ohne dass diese verdeutlichen können, was sie damit gemeint haben oder eine Antwort erhalten. Lediglich Behörden und Verbände sowie die organisierten Bürgerinitiativen dürfen jeweils mit zwei Personen teilnehmen. Damit besteht für die Einzelnen keine Chance ihre Bedenken und Anregungen ausreichen in ein demokratisches Verfahren einzubringen. Die Bürgerinitiativen rufen daher alle Betroffenen und Interessierten auf, vor der Stadthalle für ihre demokratischen Rechte zu demonstrieren und für eine Leitungsvariante mit Erdkabeln in Gleichstromtechnik (HGÜ) zu werben. Nähere Informationen zu den Auswirkungen der verschiedenen Leitungsvarianten finden Sie in einem Faltblatt der Bürgerinitiative "Pro Erdkabel" Bad Gandersheim / Kreiensen unter www.abindieerde.de.

Atomkraft

Wir sind tief betroffen über das Erdbeben im Nordosten Japans und den dadurch ausgelösten Tsunami mit ihren wahrscheinlich 20.000 Toten. Außerdem beunruhigen uns die dadurch ausgelösten massiven Schäden am Atomkraftwerk Fukushima, das (zeitweise?) außer Kontrolle geraten ist. Wir bangen mit den Japanern und fragen uns gleichzeitig, welche seltenen Ereignisse bei uns zu ähnlichen Folgen führen können. Daher möchten wir Sie auf Aktionen zum 25. Jahrestag der Reaktorkatastrophe in Tschernobyl aufmerksam machen. Die einzelnen Aktionen, auch für das 50 km entfernte AKW Grohnde, finden Sie unter www.tschernobyl25.de.

Termine

28. - 29. März 2011,
Stadthalle Northeim
Erörterungstermin zum
Raumordnungsverfahren zur
380KV-Höchstspannungsleitung

28. März 2011, 8.30 Uhr
vor der Stadthalle Northeim
Demonstration der
Bürgerinitiativen für ein
demokratisches
Raumordnungsverfahren und
eine Erdverkabelung in
Gleichstromtechnik (HGÜ) für die
Höchstspannungsleitung

Nähere Informationen zu den
Vorgängen im AKW Fukushima
finden sie unter:
www.bmu.de/atomenergie_sicherheit/doc/47088.php

25. April 2011 (Ostermontag)
Demonstration gegen Atomkraft
am AKW Grohnde

H
A
R
D
E
G
S
E
N

Schreddertag am "Alten Zementwerk"



Viele Hardegser freuten sich auch am Ende der Schnittsaison ihren Baum- und Strauchschnitt zum Schreddertag des Umweltbeirates und der bvl zum alten Zementwerk bringen zu können. Zu mal Kurt Scheibner, Hans-Jürgen Scholz und Ulrike Berghahn beim Aus- und Abladen der ca. 70 Kofferräume und Anhänger halfen. Aus dem Material werden jetzt Hackschnitzel für den Betrieb der Pelletanlage und Kompost hergestellt.

Der nächste Schreddertag wird am 13. November 2011 stattfinden.